

Nominations

Monseigneur Raymond CENTÈNE, Evêque de VANNES, nomme

M. l'abbé Gildas KERHUEL, délégué épiscopal, chargé de la section de théologie et sciences religieuses à l'U.C.O. à ARRADON, de la formation permanente des prêtres et de la formation des LEME, accompagnateur des prêtres étudiants et des mouvements et associations de fidèles (DEMAF), référent de la Maison du diocèse et membre du conseil d'administration de l'association Montcalm.

M. l'abbé Georges-Henri PÉRÈS, archiviste aux archives historiques de l'évêché et adjoint au responsable de la section de théologie et sciences religieuses de l'U.C.O. à ARRADON, en résidence à PLOEREN.

M. l'abbé Yves SANSÉAU, au service de la paroisse Sainte-Bernadette à LORIENT.

M. l'abbé Jean-Paul CADO, au service des paroisses du secteur de GUÉMENÉ et desservant la paroisse de KERNASCLÉDEN.

M. l'abbé Ghislain LUHITO LOKERO, au service des paroisses du secteur de GRAND-CHAMP, en résidence à PLESCOP.

M. l'abbé Maurice BARON, aumônier de la Maison de retraite des Frères de l'Instruction chrétienne à JOSSELIN.

M. l'abbé Pierre BRUN-LE GUEST, délégué à l'Œuvre d'Orient et coordinateur de la plateforme d'accueil et d'accompagnement des réfugiés d'Orient, tout en gardant ses fonctions actuelles.

M. l'abbé Patrick MONNIER, aumônier du groupe des Scouts Unitaires de France, tout en gardant ses fonctions actuelles.

Donné à VANNES le 29 septembre 2017.

+ Raymond CENTENE
Evêque de VANNES

P. Gabriel JEGOUZO
Chancelier